## 日鋼記念指定居宅 介護支援事業所

## 新年おめでとうございます



平成30年度医療介護の法改正を迎えます。国は「地域共生社会」の実現 を掲げています。「地域共生社会」とは、子ども・高齢者・障害者などの 区分けはせず、分野を超えて地域のみんなで支え合う社会をさしています。

今後20年に及ぶ超高齢化社会に向けて、ケアマネジャーの職務域は拡大 され、より視野の広い対応を求められていると自覚しております。今後も 皆様のお役に立てるよう日々努力して参ります。

本年も、どうぞよろしくお願い致します。

管理者 平鍋真由美



## ケアマネジャー戸ノ崎和樹さんが仲間に加わりました!

12月1日より入職しました、戸ノ崎と申します。

出身は伊達市で現在も伊達市に住んでいます。私は体を動かすことが好きで「怪我をせず楽しむ」をモットーに、 趣味はランニングとフットサルを调1回ほど続けています。2018年の目標は伊達市ハーフマラソン完走です。もし、 同様の趣味をお持ちの方がいらっしゃいましたら是非、お声がけください。

先輩の指導のもと、まずは、一人前のケアマネジャーとして活躍できるよう日々、努力していきたいと思います。 慣れないうちは何かと、皆様には大変ご迷惑をお掛けするかもしれませんが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い いたします。